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今日章丘

主打

部门动态

本报3月24日讯(记者 杜
彩霞 通讯员 高树东 崔学
红) 21日，章丘市工商局约谈
章丘市20家大型商业流通企
业，并与企业签订《流通领域商
品质量监管行政告诫约谈书》。
企业承诺将保证流通领域商品
质量，接受社会各界监督。工商
部门也将开展专项整治活动。

21日，济南嘉华百佳购物
广场有限公司、章丘东方冷库
商贸有限公司等20家大型商业
流通企业被章丘市工商局约
谈。20家企业与章丘市工商局签
订了《流通领域商品质量监管行
政告诫约谈书》。20家企业承诺，
将依法对所销售商品承担质量
安全责任，严格自律；将严格审
查供货商资质，严拒从非法渠道
购进商品。对入市商品严格自
查，缺陷商品主动发现后及时下
架；对自查发现存在缺陷、且有
危及人身、财产安全危害的商
品，立即向辖区工商局报告、告
知消费者；经营者定期对所销
售商品进行随机抽样，送法定
检测机构检验，经检验判定不
合格的商品立即下架退市、报
告并召回；企业将派专人及时
收集济南市工商局发布的抽检
不合格商品名单，根据名单逐
一对照检查，一旦发现相同不
合格商品立即依法下架退市；

企业将对污点供货商进行严
控，严禁不合格商品二次入市。

记者了解到，章丘市工商
局作为流通领域商品质量的法
定监管部门，也将严格管控流
通领域的商品质量。工商部门将
开展重点领域商品质量专项整
治，从现在起到2015年底前，将
在全市范围内对家用电子电器、
服饰鞋帽、装饰装修材料、交通
工具和日用洗化用品五大类重
点商品，集中开展专项整治。

3月底，工商局将针对重点
商品、重点消费场所、重点经营
者和涉及健康安全的重要指
标，高密度、高频率地组织开展
商品质量抽查检验。每次抽检
任务结束后，将向社会公布抽
检结果，结果包括被抽检商品
的整体情况分析和不合格商品
销售商、供货商、标称生产企业
等详细信息。

此外，企业将定期邀请消
费者代表、新闻媒体进企业、进
市场、进业户，监督本单位商品
质量，增加企业商品质量透明
度。企业还将设立商品质量服
务台、开通商品质量征求意见
网络平台等渠道，多角度听取
消费者意见。据了解，此次被约
谈单位若在今后工商部门监管
过程中出现违法行为，将会依
法从严处理。

本报3月24日讯（记者 支
倩倩 通讯员 董家桥 程若
男） 在第二批党的群众路线
教育实践活动中，市环卫管护
中心严格履行社会责任，以群
众为根本，以实践为标准，变“征
求意见”为“找意见”，直接面对
群众，着重解决城区、农村环卫
工作的重点、难点问题，巩固创
卫和环卫城乡一体化成果。

记者走访得知，不少市民
曾经对环卫部门深夜清运垃圾
很有意见，原因是清运垃圾的
车辆都是载重压缩汽车，垃圾
收集容器都是铁皮垃圾箱，清
理垃圾时噪音过大，给附近居
民造成一定困扰。“有时候晚上
睡着觉就被吵醒了，对我们这
些上岁数的，还有小孩学习都
有很大影响。”家住唐王山路教
委宿舍的韩大爷告诉记者。

据悉，实施城乡环卫一体
化以来，为不影响市民白天正
常工作生活，避开上下班高峰
期，市环卫管护中心实行错时
工作制，自凌晨两点半起，由垃
圾压缩车进小区，采取“车桶对
接”的方式清运垃圾，虽然实现

了生活垃圾直收直运，但一定
程度上造成了扰民。

针对这种情况，市环卫管
护中心直接面对群众诉求，及
时改进工作方式方法。调配17

辆电瓶拖车，将城区单位、小区
和村居内的生活垃圾由过去的
压缩车直接入区压缩收运，统
一改为电瓶拖车将垃圾箱拖至
压缩点进行集中压缩，并将铁
皮垃圾箱换成塑料垃圾桶，有
效杜绝了噪音扰民和二次污染
问题，实现了“静音”收集和“聚
堆”压缩，市民满意率大大提
升。

为了快速运走城区垃圾，
该中心还对垃圾收运系统进行
升级，将原来的垃圾存放点改
造为转运站，并完善了冲洗设
施，形成了收集、压缩、清洗一
条龙的清运模式，达到了无噪
音、无污染和无蚊蝇的标准。同
时，在31条主次干道、480万平
方米的保洁区里探索出了“两
人一组、区域捡拾，中晚换班、
到点轮岗”的保洁模式，达到了

“中午晚上有人管，16小时巡回
捡”的全天候保洁效果。

本报3月24日讯（通讯员
顾永刚） 自章丘市党的群众
路线教育实践活动部署以来，
市人社局按照先行确定一批整
改事项，即知即改、立行立改的
要求，在全局开展窗口单位改
进作风建设专项行动，着力提
升人力资源和社会保障公共服
务水平，确保教育实践活动开
好头、起好步。

专项行动与群众路线教育
活动同步开展，以推进窗口单
位服务工作标准化、规范化、制
度化、信息化为重点，制定人力
资源和社会保障窗口单位通用
服务规范，普遍实行“九制”、

“三公开”、“三亮明”，即首问负
责制、服务承诺制、一次性告知
制、限时办结制、应急处置制、
AB角工作制、微笑服务、规范
工作制、效能过错责任追究制，
做到办事流程公开、办事依据

公开、办事时限公开，窗口单位
及其工作人员提供服务要亮明
身份（统一着装，摆牌服务）、亮
明承诺、亮明标准。

服务准备“三提前”，即提
前检查好信息系统或硬件设
施，提前准备好业务凭证和相
关印章，提前到达岗位进入工
作状态。服务咨询“四告知”，即
告知所提申请是否符合政策规
定，告知办理相关业务所需手
续，告知办理业务的路径，告知
办理业务的时限，并指导服务
对象填写有关业务凭证。

对距离较远、往返困难及
有其他特殊情况的服务对象，
按“急事急办，特事特办”原则，
开辟绿色通道，实行点对点服
务、重点服务和一条龙服务。不
同窗口单位可结合业务特点，
拓展服务路径，将服务向网络、
向基层延伸。

肺肺结结核核别别当当感感冒冒治治
连续两周咳嗽咳痰最好去医院检查

本报3月24日讯（记者 杜
彩霞 通讯员 赵锡娟 李永
霞） 3月24日是第19个“世界
防治结核病日”，我国今年的主
题是“你我共同参与，依法防控
结核”。24日上午，章丘市卫生
局在百脉泉广场开展了结核病
防治知识传播活动。章丘市慢
性病防疫站副书记董家梅提
醒，咳嗽、咳痰两周以上或咯
血，应怀疑是否得了肺结核，需
到医院进行检查。

记者了解到，近几年章丘
市每年确诊结核病400余例。其
中，初治300余例，治愈率达95%
以上，复治每年20余例，治愈率
达90%。董家梅告诉记者，近几
年章丘市确诊结核病的人数较
往年有所上升，主要原因是发

现率在上升。“之前，人们对结
核病的认识度不高，往往把结
核病当成感冒咳嗽来治疗。近
几年，人们自身的知识水平在
提升，使结核病的发现率不断
提升。”董家梅说。目前，结核病
的发病人群主要集中在处于青
春期的青少年和老年人，这些
人免疫力较差，一旦接触结核
病菌很容易导致结核病发，此
外还有中年人，压力过大时免
疫力下降，也会容易导致结核
病病发。

据介绍，结核病可以累及
全身多个器官，其中肺结核是
最常见的，也是最易发病的一
种。董家梅告诉记者，很多市
民经常把肺结核当成感冒来
治疗，这样会耽误治疗的最佳

时期。“连续咳嗽、咳痰两周以
上或者咯血，就应该怀疑是否
得了肺结核，应该及时到医院
进行痰结核菌检查。”董家梅
说。

由于结核病是一种慢性呼
吸道传染病，病人在治疗期间
应佩戴口罩以防传染给家人或
朋友。室内经常通风换气是预
防传染的最好办法，患者的被
褥要经常拿到太阳下照射进行
杀菌。据了解，结核病在治疗一
个月之后病菌会处于休眠状
态，不会传染他人，但患者仍需
坚持治疗。“抗结核药的服用一
般至少要6个月。”董家梅说，

“结核病虽然有传染性，但人们
不应该歧视结核病患者，应该
多关爱他们。”

本报讯 3月22日晚，乌云
（WooYun）漏洞平台披露：携程
旅行网支付日志存在严重漏
洞，用户银行卡信息可被黑客
任意读取，其中包含持卡人姓
名、身份证、银行卡号、卡CVV
码等等。这些资料可以随意倒
买倒卖，并给曾经在携程网站
支付或者通过电话无卡支付的
信用卡客户带来严重损失。

对此，同类领先企业去哪
儿网（www.Qunar.com）有关负
责人接受记者采访表示：去哪
儿网早已通过支付卡产业数据
安全标准。据安全审核机构
a t s e c中国总经理刘岩介绍，
“PCI DSS”中文全称为支付卡
产业数据安全标准，是由PCI安
全 标 准 委 员 会 的 创 始 成 员

（visa、mastercard、American

Express、Discover Financia l
Serv ices和JCB五大国际卡组
织）制定并维护的一套保护持
卡人数据的技术和操作的基本
安全要求措施。通过审核并持
续维护PCI DSS标准的合规，
可以有效降低网站发生数据泄
露的风险，保护支付数据的存
储和传输安全。

作为早已通过PCI认证的
通过方，去哪儿网CTO吴永强
表示：“去哪儿网早在2012年12
月就已顺利通过PCI认证，表明
去哪儿网的系统在安全管理、
网络系统结构、软件设计等方
面，能够全面保障用户的交易
安全。业内对于PCI认证的权威
性都是一致认同的，但由于它
对消费者隐私信息加以保护的
过程消费者大多无法感知，而

合规认证本身又极为严苛，所
以从成本上和技术实力上的考
虑，不少公司都不愿在此项目
上做过多投入。”吴永强强调，
他们一直在此项目上加大技术
和资金投入。事实上，去哪儿网
从2011年便推出了“担保通”保
障体系，全方位地保障消费者
的消费安全。而PCI合规作为这
个保障体系中重要的一环，是
值得去哪儿网花费大量人力、
物力做投入的。

值得注意的是，因为PCI标
准的审核非常严格，且会落实
到具体的技术实现细节，目前
在国内，只有为数不多的企业
通过了该项标准的合规评估和
验证，而去哪儿网是目前国内
唯一一家通过该认证的旅游预
订平台。 （本记）

市工商局：

严控不合格供货商

市人社局：

开展窗口服务建设行动

市环卫管护中心：

改用电瓶拖车入小区

公公交交站站牌牌咋咋没没了了影影
部门回应称将尽快安装到位

去去哪哪儿儿网网全全面面保保障障用用户户交交易易安安全全
称早已通过支付卡产业数据安全标准

水务局站点并没有公交站牌。 本报记者 赵克 摄

本报3月24日讯（记者 赵
克）“公交站台怎么没有公交
站牌，我都不知道在哪儿下车
了！”日前，章丘市民李先生拨
打本报热线称，他最近乘坐10
路车到达车站街与双泉路路口
的时候，发现原本2路、7路、10
路公交车的“水务局”站点的站
牌不见了，有的公交车停，有的
不停，是不是站牌被偷了？

23日早上，记者来到车站
街双泉路路口，发现原本在道
路两侧的站牌确实不见了。住
在附近的刘先生说，一个月前，
有工作人员将老的候车亭和站
牌都拆掉了，后来就一直没装
新的，还以为这个站点已经取
消了。“请问7路是不是在这里？
还有没有站点啊？”正当记者与

刘先生交谈时，多名乘客过来
询问。“虽然这里没有了站牌，
但站在这个位置只要招手的
话，公交司机还会停车的。”随
后，一辆10路公交车进站，在等
车乘客的招手示意下，司机师
傅停车上下客。据这名李姓司
机介绍，虽然“水务局”这一站的
站牌没有了，但司机都知道站点
的大体位置，如果乘客需要下车
或有乘客要上车，司机都会停
车。“站牌没换之前，确实有站牌
不到位的情况，在市里应该不
会发生站牌被偷的现象。”李师
傅分析说。

针对市民反映的情况，记
者联系了章丘公交公司。有关
负责人对记者表示，2路、7路、
10路的“水务局”站点并没有取

消，而是旧站牌拆掉后，新站牌
和候车亭还没有到位，所以一
直没有安装。“我们将尽快把站
牌安装到位，方便市民乘车。”
同时，这位负责人对记者表示，
目前章丘公交候车亭大部分安
装完毕，已经发现部分候车亭
被张贴小广告的现象。

公交站牌设施被毁坏，不
仅造成一定的经济损失，还给市
民的出行带来很大不便。为此，
章丘公交部门呼吁广大市民，为
了自己和他人的出行方便，请爱
护公交站牌等公共设施。

公交部门特别提醒市民：
如果发现有公交站牌被损坏，
请立即拨打公交电话83219711
进行反映，他们将及时进行维
修。


	E03-PDF 版面

